

Escuela de Enfermería realiza asamblea docente

Escrito por Rafael Paez

Viernes 23 de Enero de 2015 12:41 -

En una actividad que fue encabezada por el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, y por la licenciada Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería, ésta unidad reunió en asamblea a sus docentes con motivo del inicio del semestre 2015-10, a los fines de intercambiar ideas y planificar acciones conjuntas que aseguren el éxito de este período académico.



El doctor Wilson Mejía y la licenciada Meregilda Familia presidieron la actividad.

Al dar la bienvenida a la actividad, la maestra Familia dijo que está en la mejor actitud de continuar impulsando el proceso docente por el sendero de la excelencia, reconociendo que la extensión y la investigación son parte integral del proceso, y poderosas herramientas para la construcción de ideas transformadoras de la realidad social.

Exhortó a las y los docentes allí reunidos a aplicar y mantener la ética en su quehacer cotidiano, procurando coherencia entre lo que se predica y el modo de ser y actuar, al tiempo que señaló que la pasión, compromiso y responsabilidad con el avance y desarrollo de la profesión de enfermería son motores que les impulsan a ser cada vez mejores.

Finalmente, hizo un llamado a sus colegas a enseñar a sus alumnos a estudiar y pensar, proveyéndoles los recursos y técnicas para la expresión o la creación de conocimientos.



Momentos en que la directora de la Escuela se dirige al personal docente que

De su lado, el decano ponderó la laboriosidad de los directivos de la Escuela de Enfermería y de su personal docente, y resaltó la importancia de la asamblea por la visión de planificación

Escuela de Enfermería realiza asamblea docente

Escrito por Rafael Paez

Viernes 23 de Enero de 2015 12:41 -

con que la misma se lleva a cabo, lo cual a su entender se convierte en una fortaleza que asegura el logro de las metas propuestas.

Dijo estar en la mejor disposición de continuar apoyando toda iniciativa de la Escuela que esté dirigida a procurar su avance y el de sus integrantes.

Esta asamblea dio formal desarrollo a la agenda propuesta con la participación de las coordinadoras de las distintas cátedras que conforman la Escuela, y de las coordinadoras de la carrera de Enfermería en los centros regionales en que ésta se imparte.